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Verbale Assemblea Ordinaria 
Bologna 12 aprile 2024 

 
 

In data 12 aprile 2024, alle ore 18, si è riunita in seconda convocazione ( in allegato foglio convocazione) 
presso la sede sociale del Centro Bacchelli, via Galeazza, 2 - Bologna l’Assemblea Ordinaria 
dell’Associazione Borgo Alice, regolarmente convocata mediante comunicazione scritta e/o tramite mail 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 

 

           
1. Presentazione ed approvazione della Relazione Consuntiva  per l’anno 2023 

e del  Rendiconto economico-finanziario di cassa. 
2. Presentazione ed approvazione  della Relazione programmatica per l’anno 

2024 ed aggiornamenti sui progetti e le attività  programmate  in corso di 
svolgimento e future. Nuove proposte. 

3. Ratifica nuovi soci  
4. Ratifica del Nuovo Consiglio Direttivo 
5. Ratifica Quote sociali  e tesseramento 2023 
6. Varie ed eventuali 

. 
Sono presenti gli Associati: 
Bianchi Damiano, Frassanito Rita, Mancini Paola, Negri Giorgio, Maurizio Sansoni,  Saveri Bui, 
Donato Testigrosso, Maurizio Lombardi, Maurizio Lombardi, Maria Guastafierro, Nannuzzi 
Luciana, Franco Carlotti, Mancini Carla, Ida Nardella,Cappelletti Lidia, Rina Neri, Lotti Vittoria, 
Carlotti Giorgia e, in qualità di ospite invitato Mattia La Manna componente del Consiglio di 
Quartiere Borgo Panigale Reno nelle vesti di rappresentante dell’ufficio di presidenza dello stesso 
quartiere. 
 

L’assemblea è validamente costituita secondo le norme statutarie 
 
Assume la presidenza della riunione il Presidente dell’Associazione Borgo Alice sig. Bianchi 
Damiano ed è chiamato a fungere da segretario il sig.ra Rita Frassanito. L’assemblea approva. 
Il Presidente, dopo aver constatato la validità del numero dei convenuti, dichiara aperta la riunione  
 
Punto 1. Il presidente legge e illustra  il Rendiconto economico e il consuntivo 2023 così come 
da allegati.  
Viene messo a votazione il rendiconto economico e il consuntivo 2023 l’assemblea  approva 
all’unanimità. 
Punto 2 . Il presidente legge e illustra  la relazione programmatica  per l’anno 2024 così come da 
allegati. Vengono illustrate le attività in itinere e le nuove proposte qui elencate: 

• Giardino Urbano Permanente Presso Il Cav Di Via Giacosa 

• Gruppo Di Cammino 

• Giornata Ecologica  Quartiere Borgo Panigale-Reno 
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• Tutela Ambientale Rifiuti Ambiente Verde E Territorio 

• Mobilita’ Sostenibile Laboratori Bike-Day 4 maggio 2024 

• Erbe Spontanee. Sciroppo di sambuco 27 aprile 
 
 

 Interviene Rita Frassanito per illustrare il laboratorio per realizzare lo sciroppo di sambuco il 27 
aprile. 
Interviene Giorgio Negri sulle attività del Gruppo di Cammino. 
Dopo ampia discussione si decide un gruppo di studio e formulazione delle proposte, di seguito 
viene messo a votazione la Relazione Programmatica per l’anno 2024 e l’assemblea  approva 
all’unanimità. 
 
 
Punto 3. L’assemblea approva all’unanimità la ratifica delle richieste di ammissioni a socio 
di quanti hanno presentato richiesta nel corso dell’anno e già ammessi con delibera dei 
Consigli Direttivi precedenti. 
 
Punto 4. Proposte e ratifiche  per il nuovo Consiglio Direttivo : 

Damiano Bianchi prende la parola e dichiara che a seguito delle dimissioni da socio e dalla carica 
di Presidente  di Gian Carlo Tabaroni avvenute in data 23 gennaio 2023, il Consiglio Direttivo nella 
seduta del giorno 8 febbraio ha già provveduto, come previsto da statuto alla nomina a nuovo 
Presidente di Bianchi Damiano Cosimo e a quella di Vice presidente  di Maurizio Sansoni e a 
quella di nuovo membro del direttivo di Giovanni Marasco. 

Dalle suddette variazioni e sostituzioni il Consiglio Direttivo risulta così composto dai seguenti  
undici membri.  
 
 Presidente       Bianchi Damiano   
Vice Presidente      Maurizio Sansoni 
Segretario        Frassanito Rita 
Tesoriere Cassiere Paola Mancini 
 
Membro Diret.       Negri Giorgio 
Membro Diret.       Donato Testigrosso 
Membro Diret.       Lipparini Giampiero 
Membro Diret.       Bui Saverio       
Membro Diret.       Lombardi Maurizio 
Membro Diret.       Garulli Andrea 
Membro Diret.       Marasco Giovanni 

Interviene  Paola Mancini e propone di ratificare tali incarichi validi e  in vigore    fino alla scadenza 
del  mandato triennale in data  12 aprile  2025. 

Messo a votazione: l’Assemblea approva all’unanimità   
 
Punto 5. Ratifica quote sociali e tesseramento 2023 
 
Interviene Paola Mancini  che propone  che la quota sociale minima  rimanga invariata a 15 €  
anche per l’anno 2024. Nulla osta comunque per qualunque socio di poter contribuire con una 
quota più alta. 

Viene messo a votazione: l’assemblea approva all’unanimità 
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Punto  6.  Varie ed eventuali 

 
Saverio Bui pone il quesito in merito alla quantità di alberi che sono stati messi a dimora sul 
nostro territorio a seguito delle collaborazioni nell’ambito del progetto Lif – Clivut.Il Consiglio si 
impegna ad acquisire tali dati interpellando il Quartiere.  
Il Presidente chiede ai soci e ai componenti del Direttivo una maggiore collaborazione nello 
svolgimento delle attività associative sia di carattere burocratico che di supporto nelle iniziative 
programmate in vista anche di un necessario ricambio e di un’alternanza nelle cariche dirigenti e 
amministrative dell’associazione. 
Viene perciò richiesto il supporto dell’Ufficio Reti e dell’ufficio di presidenza del Quartiere Borgo 
Panigale Reno. 
Mattia La  Manna, consigliere di Quartiere e delegato dalla stessa Presidente Elena Gaggioli 
coglie la richiesta di supporto dell’associazione Borgo Alice finalizzata ad un rinnovamento della 
stessa e si assume l’impegno di condividere e coinvolgere gli Uffici preposti per un incontro delle 
parti  chiarificatore e propositivo sul tema in questione.   .non avendo alcuna comunicazione e 
nulla da discutere al sesto punto, non avendo alcuno chiesto la parola ed essendo esaurito 
l’ordine del giorno,  il Presidente dichiara chiusa la riunione alle ore 20,00 

 
Messo a votazione: L’Assemblea approva  all’unanimità   
 
 
 
 

            Il Presidente                                                                                                 Il Segretario 
                 (Damiano Bianchi)                                                                                                               Rita Frassanito 

 
 


